

Artikel vom 06.09.2022

100 Prozent Zustimmung für Dr. Markus Söder

Delegiertenversammlung stattet Söder mit voller Unterstützung aus



Nominierungsversammlung Stimmkreis Nürnberg-Ost 2022 Dr. Markus Söder, Gerlinde Mathes, Sebastian Brehm

Pressemitteilung des CSU Bezirksverbands Nürnberg-Fürth-Schwabach:

02. September 2022

Ministerpräsident und CSU-Parteivorsitzender Dr. Markus Söder mit 100 Prozent überzeugend nominiert

Gerlinde Mathes als Direktkandidatin für den Bezirkstag gewählt

Für den Stimmkreis Nürnberg-Ost wurde Dr. Markus Söder, CSU-Parteivorsitzender und Bayerischer Ministerpräsident, von der Delegiertenversammlung mit 100 Prozent überragend zum Direktkandidaten für die Landtagswahl 2023 nominiert.

Für den Bezirkstag wurde Gerlinde Mathes zur Direktkandidatin gewählt.

Die Delegierten wählten Dr. Markus Söder mit 100 Prozent aller Stimmen zum Direktkandidaten (92 von 92 abgegebenen Stimmen).

Dr. Markus Söder dankte den Delegierten für die große Unterstützung und den Rückenwind:
„Gemeinsam und als Team werden wir erfolgreich sein.“

Der Stimmkreis Nürnberg-Ost ist ihm ans Herz gewachsen: „Immer wenn es Krisen gibt, ist die Rückbesinnung an die Heimat und die Basis das allerwichtigste.

Ihr gebt einem Rückhalt und Unterstützung, auch in politisch nicht einfachen Zeiten. Meine politische Heimat ist Nürnberg und Franken, ich möchte dass wir hier erfolgreich sind“, sagte Dr. Markus Söder. „Ich bin der Markus, hier bin ich daheim und für euch will und werde ich mich einsetzen.“

„Die CSU ist die Nürnberg-Partei. In den letzten Jahren haben nur wir hier viel bewegt.“ Die Entscheidung für eine eigenständige Universität in Nürnberg sei eine „historische Weichenstellung“, so Söder. „Das wird die Entwicklung unserer Stadt auf lange Zeit prägen und voranbringen.“

Am Wöhrder See sei eine einzigartige Wiederbelebung gelungen: „Die Menschen gehen wieder gerne an und in den Wöhrder See.“

Sebastian Brehm, CSU-Kreisvorsitzender und örtlicher Bundestagsabgeordneter, hob das große Engagement des Parteivorsitzenden für die Stadt und die gesamte Region hervor: „Du setzt dich wie kein anderer für Nürnberg und Franken ein. Vielen Dank!“

Für den Bezirkstag geht Gerlinde Mathes als Direktkandidatin ins Rennen. Die Patientenfürsprecherin am Klinikum Nürnberg-Nord tritt für die CSU im Stimmkreis Nürnberg-Ost an, nachdem Bezirksrätin Ivona Papak aus privaten Gründen nicht erneut kandidieren wollte. Gerlinde Mathes erhielt 90 Prozent der Delegiertenstimmen.

Fotos: CSU (Nominierungsfoto). Die Fotos sind honorarfrei.

Auskünfte erteilt gerne:

Bezirksgeschäftsführer Peter Jochum

Telefon 0151-55114610